

Tirada: 30.782	CincoDías	Superficie: 163 cm²	Ocupación: 14.46%	Valor: 1.836,68 €	
Difusión: 21.772 (O.J.D)					
Audiencia: 76.202	Nacional	Diaria			
Ref: 10857596	Economía				
	2ª Edición	19/02/2019	Página: 11		1 / 1

Las telecos cargan contra la fiscalidad del sector

EP
MADRID

Las telecos reclamaron ayer una reforma de la fiscalidad del sector, ya que consideran que es “discriminatoria, injusta” y lleva en algunos casos a la doble imposición, además de no estar adaptada a la realidad de la economía.

En un encuentro sobre el ‘Marco tributario del sector digital’ organizado por DigitalES, la directora fiscal de Orange, María del Olmo,

afirmó que la situación fiscal de los operadores es “inasumible e inaceptable”, ya que existen casos de doble imposición y hay una variedad “inabarcable” de impuestos que es imposible de gestionar. La directora de legal de Vodafone, Elena Otero-Novas, criticó el nivel desproporcionado de tasas, puesto que suponen el 10% del total de las empresas, cuando su contribución al PIB es del 2,9%.

El responsable de asesoría fiscal de Telefónica

España, Álvaro Rico, dijo que la excesiva presión fiscal en las telecos está drenando “importantes recursos” que podrían destinarse a áreas como el despliegue de redes. Rico pidió que se derogue la Ley de financiación de RTVE por “discriminatoria, desproporcionada e injusta”, ya que los operadores realizan el 70% de las aportaciones a la tasa cuando no se han visto beneficiados por la supresión de la publicidad en la televisión pública.